



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2013

P130017

Krebsregister beider Basel, Verlängerung der bestehenden Vereinbarung mit dem Kanton Basel-Landschaft für die Jahre 2012 und 2013

---

://: 1. Der Regierungsrat nimmt Kenntnis vom Bericht des Gesundheitsdepartements.

### Begründung

Das 1969 von der Krebsliga beider Basel gegründete Krebsregister wird seit 1992 von den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft mit Investitions- und Betriebsbeiträgen unterstützt. Grundlage dieser Leistungen bildet die zwischen den beiden Kantonen geschlossene Vereinbarung über die partnerschaftliche Führung des Krebsregisters beider Basel. Auf Anfang 2012 wurde das Krebsregister organisatorisch vom Universitätsspital Basel in den Bereich Gesundheitsdienste des Gesundheitsdepartements und somit in die kantonale Verwaltung überführt. Aufgrund der seit der letzten Anpassung unverändert gebliebenen Aufgaben des bikantonalen Krebsregisters haben das Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt und die Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion des Kantons Basel-Landschaft die Fortführung der Beitragsleistungen des Kantons Basel-Landschaft an das Krebsregister im bisherigen Umfang für die Jahre 2012 und 2013 geregelt.

